

Starkes Trio: Kurt Scharr, Obmann des Tiroler Geschichtsvereins, Stv. Gunda Barth-Scalmani und Gustav Pfeifer (Sektion Bozen, r.). Foto: Wieser

Ein Verein schreibt Geschichte

Innsbruck - Der Tiroler Geschichtsverein mit seinen Sektionen Innsbruck und Bozen hat dieser Tage bei einem Festakt in der Claudiana das 40-Jahr-Bestandsjubiläum begangen. Beste Stimmung und gehaltvolle Vorträge zeichneten den Abend aus, zugleich war er ein festlicher Treffpunkt für Historiker und Mitglieder, die teils schon 1982 bei der Gründungsversammlung im Zeughaus anwesend gewesen waren.

Nach Grußworten von Obmann Kurt Scharr und Gustav Pfeifer, Obmann der Sektion Bozen, sprach Landesarchivdirektor Christoph Haidacher über "Vergangenheit und Zukunft: 40 Jahre Tiroler Geschichtsverein". Entscheidende Motive für die seinerzeitige Gründung seien "die Förderung des etwas in Verlust geratenen tirolischen Geschichtsbewusstseins und der persönlichen Kontakte Fachkollegen über die Staatsgrenze hinweg" gewesen. Nach weiteren hochkarätigen Fachvorträgen wurde Josef Riedmann, dem eigentlichen Initiator und Gründungsobmann des Vereins, die Ehrenmitgliedschaft verliehen. (TT)

TT, 14. 11. 27 7512